

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Deutsche gegen neue Ampel-Regel für Radfahrer

Berlin, 21.07.2016, 07:22 Uhr

GDN - Der Plan der Grünen, bei Rotlicht das Fahrverbot für Radfahrer an ausgewählten Ampelanlagen abzuschaffen, wird von der überwiegenden Mehrheit der Deutschen abgelehnt. Das zeigt eine YouGov-Umfrage, über die die "Bild" (Donnerstag) berichtet.

Danach befürworten nur 17 Prozent der Befragten die neue Rot-Regel, 79 Prozent lehnen sie ab. Rechts-Abbiegen für Radfahrer bei Rot, wie es in den USA erlaubt ist, würde dagegen fast jeder Zweite (53 Prozent) befürworten. You-Gov-Sprecher Holger Geißler wertet das als Beweis, dass die Deutschen "nicht pauschal gegen Neuerungen bei den Ampelregelungen" sind. Allerdings seien sie skeptisch gegenüber der vorgeschlagenen Rot-Regel der Grünen. "Die Akzeptanz hierfür ist in allen Altersklassen gering, auch bei den 18-29 Jährigen", so Geißler zu "Bild".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75553/umfrage-deutsche-gegen-neue-ampel-regel-fuer-radfahrer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619